



faire pour
apprendre

« 100 Babyfoots pour les écoles »

Lancée par la Fédération Internationale de Football de table (ITSF), l'opération « 100 babyfoots pour les écoles » a pour objectif d'équiper gratuitement en babyfoots les établissements scolaires. L'objectif est de développer la pratique de cette discipline tout en créant un lien social auprès des jeunes.

Les vertus éducatives du babyfoot :

- Respecter pour s'amuser : règles, matériel, partenaires, adversaires, arbitre
- Se concentrer pour progresser : maîtrise de soi, du stress, précision du geste
- Analyser pour s'adapter : stratégies, utilisation des forces et faiblesses
- Se socialiser pour partager : accessibilité à tous, mixité, convivialité
- Se faire plaisir pour prendre confiance : s'adapter, réussir, se valoriser

Pour mener à bien ce projet, nous devons trouver un mécène qui prendrait en charge le coût du babyfoot (avec des avantages fiscaux). L'entreprise STLB de Saint Aubin des Châteaux représentée par Monsieur Rémi GALISSON a acceptée d'être notre mécène. C'est donc, en sa présence et entourés de nos 29 apprenants que nous avons inauguré notre babyfoot le 17 octobre dernier.

Il fait la joie des jeunes, mais aussi des membres de l'équipe pédagogique !

